London, June 2007
To: All dancers in the world.
Concerns: Foundation of Amateur League under the umbrella of the WDC.

Dear Sir / Madam,
For a long time now amateur dancers have been confronted with serious problems in their careers. These problems were created on a political level by organizations and, as usual, dancers were (ab)used in these confrontations. In fact this has been the reason for the foundation of many different amateur-bodies, both national and international, in the past.
The WDC has kept a certain distance from this, although it was brought to her attention that also her members, on a national basis, were suffering from these confrontations. In connection couples were and are more and more restricted in their dancing and careers and abused in this struggle for “world-dominance”. 
Recent developments have culminated into the decision of the WDC to take a stand to the defense of the free and open market in dancing and in support of truly open competitions. To do this in a proper manner we have now founded an Amateur League within the WDC and invite all organisations, national and international, and all those who are in support of this issue to become part of it.
The WDC has a long history and is a well known, established and recognized body. Her quality and that of her members is beyond doubt. As such the WDC feels that it is her natural duty and task to take the lead in this endeavour.
We are convinced it is in the interest of all dancers that they can dance where they want without fear for their careers, to be judged by highly qualified panels, against every other couple that wants to compete. 
The WDC is ready to defend this issue.
We hope you and all amateurs in this world are ready too.
We ask you to seriously consider this request to join the WDC Amateur League in the interest of dancing.
Our slogan is: Zero politics – All the finest events
We are looking forward to your answer.
Kindest regards,
The Praesidium of the WDC.
Answer to: info@danceworldseries.com
WDC Amateur League.
 Purpose and execution:
1. The Amateur League will support the development of dancing as a sportive, cultural and artistic entity through competitive dancing for everybody. 
The Amateur League will therefore support the free market in competitive dancing.
In order to do so the Amateur League will 
- support all existing truly open events worldwide.
- support all newly created truly open events.
- offer facilities and help to both organizers and participants of these events.
2. The Amateur League will register all persons of law in support of this purpose on their request.
3. The Amateur League will list all truly open competitions and stimulate participation.
4. The Amateur League will develop a website for the purpose of general information. This website is open for everybody.
5. The Amateur League will develop tools for direct entry.
6. The Amateur League will entertain the search for extra fundings (sponsoring).
7. The Amateur League will create a series of truly open events.
8. The Amateur League will create a ranking list from these series and reward the highly ranked registered couples.
9. The Amateur League will undertake any further action needed to fulfill her purpose. 
For the immediate execution a temporary steering committee is appointed by the Praesidium of the WDC. Her task will be to set up a proper functioning and democratic Amateur Committee within the WDC within two to three years from now (May 2010). 
The steering committee is also responsible for the daily business and implementation of the tasks and targets mentioned above.
They will report regularly to the Praesidium direct.
The steering committee will be:
Sammy Stopford - chairman 
Svein Rotvold – vice-chairman 
Sergey Ryupin – vice-chairman

A number of executives is and will be appointed to work on their behalf.

Membership / registration:
The Amateur League will create a membership of countries for the purpose of voting in meetings. This membership can include more than 1 organisation per country. 
The Amateur League will register any organisation from any country that agrees with the purposes of the Amateur League as mentioned in page 2. 
The Amateur League will register, on request, any organizer from any country that agrees with the purposes of the Amateur League as mentioned in page 2. These must be organizers of truly open comps.  
The Amateur League will register, on request, any amateur from any country that agrees with the purposes of the Amateur League as mentioned in page 2. 
Registration as an amateur is a choice, not a “must”. 
An amateur is anybody who is not a professional. 
The Amateur League will register, on request, any person from any country that agrees with the purposes of the Amateur League as mentioned in page 2 and is willing to contribute to these purposes. 
During the period of the steering committee in charge, all organisations and organizers that have registered are invited to meetings. 
All members and registrants are bound to support the free market principle in full.
 

We invite you to register with us.
Please fill in the attached form.
Лондон, июнь 2007 года
Кому: Всем танцорам Мира

Касательно: Создание Любительского Отделения в рамках Всемирного Совета Танца (WDC)
Уважаемые дамы, уважаемые господа!

В течение длительного времени танцоры любители сталкиваются с серьезными проблемами в своей карьере. Эти проблемы созданы на политическом уровне организациями и, как обычно, в возникающей конфронтации используют танцоров и подвергают их нападкам. Фактически, это стало причиной создания многих любительских организаций, как национальных, так и международных. Всемирный Совет Танца стоял в стороне от этого процесса, хотя и приходили сообщения, что и его члены на национальном уровне страдают от такой конфронтации. Как результат этого танцевальная карьера пар ограничивалась все больше и больше в этой борьбе за «всемирное господство». 
Последние события привели к тому, что Всемирный Совет Танца принял решение стать на защиту свободного и открытого танцевального рынка, в поддержку действительно открытых соревнований. Для этого, в соответствии с действующими правилами, мы создали Любительскую Лигу в рамках Всемирного Совета Танца (WDC) и приглашаем все организации, национальные и международные, а также всех тех, кто поддерживает эту идею, вступить в ее ряды. 

Всемирный Совет Танца – это широко известная официально признанная организация с богатой историей. Ее престиж и престиж ее членов не вызывают сомнений. Поэтому, Всемирный Совет Танца считает своим долгом и обязанностью стать во главе этого движения. 

Мы убеждены, что это будет в интересах всех любителей, если они смогут танцевать где хотят, не опасаясь за свою карьеру, если их будут судить высоко квалифицированные судейские жюри, если у них будет возможность соревноваться со всеми без исключения любителями, которые тоже хотят соревноваться. 

Всемирный Совет Танца готов стать на защиту этой идеи. 

Мы надеемся, что к этому готовы и вы, и любители во всем мире. 

Мы просим вас серьезно рассмотреть наше предложение вступить в Любительскую Лигу Всемирного Совета Танца в интересах танца.

Наш девиз: «Политики ноль – все мероприятия самые лучшие»

Ждем вашего ответа.

С уважением

Президиум Всемирного Совета Танца

Ответ направляйте по адресу: info@danceworldseries.com 

Любительская Лига Всемирного Совета Танца

Цели и деятельность:
1. Любительская Лига поддерживает развитие танца как спортивной, культурной и художественной сущности путем обеспечения возможности для всех принимать участие в соревнованиях. Следовательно, Любительская Лига поддерживает свободный рынок в сфере соревновательного танца. В этой связи Любительская Лига: 

- оказывает поддержку всем существующим во всем мире действительно открытым мероприятиям

- оказывает поддержку всем вновь организованным действительно открытым мероприятиям

- предоставляет различные виды помощи, как организатору, так и участникам этих мероприятий

2. Любительская Лига проводит регистрацию всех юридических лиц, поддерживающих эту идею, по их требованию.

3. Любительская Лига ведет учет настоящих открытых соревнований и способствует привлечению пар к участию в них.

4. Любительская Лига создаст вэбсайт для размещения на нем общей информации. Этот вебсайт будет открыт для всех.

5. Любительская Лига разработает механизм непосредственной подачи парами заявок на участие в соревнованиях.

6. Любительская Лига займется поиском дополнительного финансирования (спонсорства).

7. Любительская Лига создаст ряд действительно открытых мероприятий. 

8. Любительская Лига создаст рейтинговый список на основе результатов пар, участвующих в этих мероприятиях, и предоставит вознаграждение первым в рейтинге парам.  

9. Любительская Лига предпримет дополнительные меры, направленные на выполнение своих целей.

Для немедленного начала работы Президиум Всемирного Совета Танца назначает временный управляющий комитет. Его задача состоит в обеспечении надлежащего функционирования и в создании демократичного Любительского Комитета в рамках Всемирного Совета Танца на протяжении следующих двух – трех лет (до мая 2010 года). 

Управляющий комитет также отвечает за текущую работу, выполнение задач и достижение целей, указанных выше.

Управляющий комитет регулярно и непосредственно отчитывается перед Президиумом.

Состав управляющего комитета:

Семи Стопфорд – председатель

Свейн Ротволд – вице-председатель 

Сергей Рюпин – вице-председатель 
Идет назначение ряда лиц, которые будут заниматься текущей работой от их имени. 

Членство / регистрация

Любительская Лига создаст список членов от стран для участия в голосовании на конференциях. В этот список могут входить от одной страны более одной членской организации. 

Любительская Лига будет регистрировать любую организацию от любой страны, которая согласна с целями Любительской Лиги, указанными на странице 2.

Любительская Лига будет регистрировать, по требованию, любого организатора от любой страны, который согласен с целями Любительской Лиги, указанными на странице 2. Эти лица должны быть организаторами настоящих открытых соревнований.

Любительская Лига будет регистрировать, по требованию, любого любителя от любой страны, который согласен с целями Любительской Лиги, указанными на странице 2. Регистрация любителя – это личный выбор, а не «обязанность».

Любителем считается каждый, кто не является профессионалом.
Любительская Лига будет регистрировать, по требованию, любе лицо от любой страны, которое согласно с целями Любительской Лиги, указанными на странице 2 и которое желает внести свой вклад в достижение этих целей.

В период времени работы управляющего комитета все зарегистрированные организации и организаторы приглашаются принимать участие в конференциях. 

Все члены и зарегистрированные лица обязаны оказывать полную поддержку принципам свободного рынка. 

Приглашаем вступать в наши ряды.

Заполните, пожалуйста, прилагаемый бланк.
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WDC Amateur League

JOIN THE WDC AMATEUR LEAGUE 

Please fill out the appropriate section in full and submit.
We will contact you as soon as your registration is received. 
www.danceworldseries.com 
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